

Presidenta al inaugurar nueva la embajada en Guyana: “Los lazos entre Chile y Caricom siempre han constituido una piedra angular en la política exterior de Chile”

5 JUL 2016



En la oportunidad, la máxima autoridad del país reiteró su compromiso con el fortalecimiento de las relaciones bilaterales entre Chile y Guyana, ya que “ese es el camino para lograr la paz entre nuestros pueblos y la estabilidad para nuestra región”.

En Georgetown, capital de Guyana, la Mandataria, Michelle Bachelet, junto al ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, y el embajador en ese país, Claudio Rojas, inauguró la nueva misión chilena: “Es un gran placer estar hoy aquí en Georgetown en la inauguración de la Embajada de Chile en Guyana, la cual además representará a nuestro país en la Comunidad del Caribe.

Este es el momento para fortalecer los lazos que ya existen, no solo entre Chile y Guyana, sino con todos los países de Caricom”, dijo la Jefa de Estado, al comienzo de su discurso.

La relación de Chile y la Comunidad del Caribe -Caricom- se formalizó en mayo de 1996, con la firma de dos acuerdos. En 2007 la Agencia de Cooperación Internacional, AGCI, firmó un Memorándum de Entendimiento con la Organización de Estados Americanos, OEA, en la que se establece un fondo aportado por Chile para proyectos regionales en los países del Caribe. “Los lazos entre Chile y Caricom siempre han constituido una piedra angular en la política exterior chilena. Por lo tanto, aprovecho esta oportunidad única para renovar nuestro compromiso con un intercambio político,

económico y cooperativo más estrecho con Caricom, y darle las gracias por su apoyo en la creación de poderosas y profundas relaciones con las naciones del Caribe”, puntualizó la Presidenta.

Al final de su intervención, la Jefa de Estado se refirió al fortalecimiento de nuestra relación con Guyana: “Estamos seguros que podemos mirar al futuro con optimismo y entusiasmo de lo que aún nos queda por hacer. Creo que podemos trabajar juntos de manera creativa y armónica, explorando nuevas oportunidades, así como construyendo redes para desarrollar una relación estratégica entre Guyana y Chile. Ese es el camino para lograr la paz entre nuestros pueblos y la estabilidad para nuestra región”.